



2011年 6月26日

みなさん、こんにちは。夏に通勤電車に乗ると、汗だくの私は強い冷房によくお腹を冷やしていましたが、今年は様子が違うようです。あちこちで、節電の工夫がなされているのに気付かされます。

### ● 色鮮やかに一歌声とピアノの調べ

19日(日)、アンサンブルちようちよの谷田さん(声楽)と白坂さん(ピアノ)を迎え、コンサートを行いました。

はじめは、〈あした浜辺をさまよえば ♪〉の「浜辺の歌」。懐かしい日本の唱歌を3曲披露した後は、ショパンの「雨だれ前奏曲」で、まるで梅雨空を窓辺で静かに眺めているかのようなしっとりとした空気を漂わせました。続いては、うって変わって情熱的な、歌劇カルメンより「ビゼー」。最後は、父の日にちなんで「わたしのお父さん」で締めくくりました。



コンサートの様子(6月19日)

歌とピアノ一台で、様々な情景を浮かび上がらせ、色彩豊かな音色でお客様を楽しませてくれました。次回のロビーコンサートは、8月21日(日)午後2時から。出演は、明石フィルハーモニー弦楽四重奏団の予定です。どうぞお楽しみに！

### ● 博物館近隣の工事について

明石駅前からお堀端を上ってくる坂道にある芽生荘というアパートが、現在、解体工事中です。以前から住む人がなく、建物も朽ちて周囲に草木が生い茂っていましたが、とうとう解体されるようです。

現場付近に掲示されている道路使用許可申請書を確認すると、期間は6月20日から来月12日までとなっています。工事現場付近は普段より足元が悪くなっていますが、誘導のガードマンの方もいますので、通行することはできます。ご来館の際は、どうぞお気をつけてお越しください。



解体中の芽生荘

夏至の日から暦通りの暑い日が続いていますね。節電できるところはして、しかし、無理をしすぎず身体のために必要なときは涼をとるようにしてくださいね。